



Attestation Affidavit



Terres d'Aventure, membre d'ATR et certifié « Vers un Tourisme Responsable », atteste que les engagements adoptés par :

Terres d'Aventure, member of ATR certified under the « Towards a Responsible Tourism » program, certifies that the commitments undertaken by :

ALPINE TRAVEL Grèce

pour les activités suivantes:
for the following activities:

Agence réceptrice qui respecte les pratiques notifiées dans la fiche pays d'ATR de son pays (ou dans la fiche générique ATR, dans le cas où il n'existe pas de fiche pays pour la destination). Dans un objectif de transparence et de traçabilité pour apporter des améliorations concrètes à leurs activités touristiques proposées en vue de limiter l'impact environnemental et de maximiser l'intégration des acteurs locaux et des populations associées dans leur pays à destination.

Receptive travel agency which respects the standards that reflect the ATR Destination Profile of his country (or Generic Destination Profile Information Sheet in case of the destination profile does not exist for the destination). In an objective and transparent manner to develop and aspire to reach important goals in responsible tourism, including: effective sustainable planning; maximizing social and economic benefits for the local community; enhancing cultural heritage; and reducing negative impacts to the environment.

ont été évalués et jugés conformes aux exigences de la fiche pays ATR (ou fiche générique ATR) et des engagements d'ATR :

have been assessed and found to conform to the requirement of the ATR Destination Profile (or Generic Destination Profile Information Sheet) and the ATR commitments :

Agence réceptrice d'un Tour Opérateur français,
membre ATR certifié « Vers un Tourisme Responsable »
ATR - Agir pour un Tourisme Responsable

*Receptive travel agency of a French Tour Operator, member of ATR
certified under the « Towards a Responsible Tourism » Program
ATR - Act for Responsible Tourism*

La présente Attestation, délivrée dans les conditions fixées par le groupe de travail ATR, est valable du :
This Affidavit, issued under the ATR working group standards and best practises, is valid as from :

(année-mois-jour) jusqu'au / (year-month-day)until

Du 01 septembre 2011 au 01 septembre 2014

Lionel Habasque
Directeur de Terres d'Aventure
Director of Terres d'Aventure